

Miguel Diaz-Canel reçoit les lettres de créances de nouveaux ambassadeurs en poste à La Havane



La Havane, 10 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a reçu ce lundi les lettres de créances de nouveaux ambassadeurs en poste à La Havane au cours d'une cérémonie solennelle au Palais de la Révolution.

Les nouveaux ambassadeurs d'Argentine, du Chili, de Belgique, de France, de Malaisie et de Nouvelle Zélande ont présenté leurs documents et ils ont déposé des gerbes devant le monument de José Martí, notre Héros National qui trône sur la Place de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171315-miguel-diaz-canel-recoit-les-lettres-de-creances-de-nouveaux-ambassadeurs-en-poste-a-la-havane>



Radio Habana Cuba